

INFORME DEL TRABAJO FINAL

Mayo 2025

Datos:

Estudiante: Yamila Chiarle

C.I.: 5.389.493-3

Tipo de trabajo: Monografía

Título: "Acceso a la Justicia: en situaciones de niños víctimas de abuso sexual infantil intrafamiliar"

Docente Tutor/a: Asist. Mag. Zulema Suárez

Docente Revisor/a: Asist. Mag. Fiorella Nesta

Período solicitado para Lectura Pública: Junio 2025

Comentarios generales:

1-. Aspectos Formales:

El trabajo se ajusta a los requerimientos formales solicitados. La redacción y sintaxis utilizada en general es buena y cuenta con una organización interna pertinente para una monografía.

Se realiza un manejo adecuado de las fuentes y citas bibliográficas de acuerdo a las normas APA. En tal sentido es necesario modificar el título referencias bibliográficas por referencias.

2- Articulación teórica:

Se trata de un trabajo que aborda una temática de gran relevancia social y académica como lo es el acceso a la justicia en situaciones de abuso sexual infantil intrafamiliar. Como lo presenta en el trabajo la estudiante las cifras de ASI han ido en aumento en los últimos años, reflejando la mejora en la identificación de situaciones por parte de los equipos técnicos intervinientes. La estudiante realiza un adecuado desarrollo de los aspectos que hacen a la problemática del abuso sexual infantil, planteando las diversas dinámicas que entran en juego en el mismo y los indicadores presentes en niños y niñas que sufren estas situaciones. Asimismo realiza un extenso desarrollo sobre el proceso de acceso a la justicia y sus diversas implicancias. Se destaca la búsqueda de

bibliografía pertinente a la temática, así como de datos que dieran cuenta de la estadística de la problemática en nuestro país así como en la región.

Los conceptos desarrollados contribuyen al análisis de la temática de manera pertinente. En cuanto a las reflexiones se sugiere profundizar más en el desarrollo de las mismas en tanto poder pensar aportes en la problemática seleccionada, por ejemplo en la formación de profesionales para el abordaje de esta problemática y el rol de la Universidad, entre otros. Se pretende evitar que las reflexiones se constituyan en un resumen o síntesis final del trabajo.

3- Proceso de tutoría:

El proceso de tutoría ha sido satisfactorio desarrollándose dentro de lo previsto, sustentado en una buena relación de trabajo docente – estudiante. Yamila tuvo apertura a las modificaciones propuestas para el logro de los objetivos de su producción, habiendo logrado generar instancias de disfrute durante el procesos de tutoría.

Consideración final:

Se trata de un trabajo monográfico que desarrolla un tema de interés social y académico. Se logra una producción con coherencia interna y satisfactoria. El abordaje desarrollado evidencia una problemática compleja y de actualidad en nuestra sociedad.

En función de lo expuesto se considera que se trata de un trabajo final que cumple con los requisitos formales solicitados, por lo cual está en condiciones de pasar a la fase de defensa oral.



Asist. Mag. Zulema Suárez

Tutora